

## Vicuña conducción

El actor estará al frente de un programa de entretenimientos en la tarde de El Trece. **P.42**



## Carboni, la apuesta de Racing

Con 20 años, el juvenil llega a préstamo y quiere ganarse un lugar en la Selección. **DEP.**



Lunes 5 de enero de 2026

# Trump advierte al chavismo: “Si no hace lo correcto, pagará un precio más alto que Maduro”

Apuntó a la presidenta Delcy Rodríguez, que después de estas palabras bajó el tono de su discurso.

El presidente de Estados Unidos insistió este domingo en que “estamos a cargo de Venezuela” y que “habrá un segundo ataque” si no se cumplen sus condiciones. Trump enfatizó anoche que “necesitamos acceso total al petróleo y otras cosas”, en referencia a la minería y los yacimientos de gas. Rodríguez pidió a EE.UU. un “relacionamiento equilibrado y respetuoso”. Maduro declarará hoy por primera vez en los tribunales de Nueva York, que lo juzgarán por narcoterrorismo, igual que a su mujer. Trump dijo que Venezuela podría no ser el último país sujeto a una intervención. **P.3**

## 32 muertos cubanos

Era la custodia de Maduro, reveló La Habana. En la captura interviniieron 150 aviones y un equipo comando que demoró 3 minutos en llegar a su dormitorio.

## Las caras del poder en Venezuela

La cúpula del chavismo se concentra en seis figuras centrales.

SERGIO RAMÍREZ

“Maduro no es ningún héroe, salvo para una izquierda trasnochada”, dijo el escritor exiliado en Madrid.



Civiles armados. Ayer en las calles de la capital.

## Caracas, con colas en los súper y parapoliciales

La capital venezolana amaneció con gente haciendo largas filas para aprovisionarse de alimentos, jabón y productos no perecederos. Ayer volvieron

a funcionar los autobuses y las estaciones de servicio. EE.UU. también levantó la restricción de vuelos. A la tarde se hizo una marcha muy amplia en

el centro de la ciudad contra la acción estadounidense, en la que se vio a milicianos de los “colectivos” chavistas con armas largas. **P.6**

## De apuro, Toviggino bajó de sus empresas a uno de los dueños de la mansión de Pilar

Sólo tres días después de que se revelara el escándalo sobre la lujosa propiedad de Villa Rosa, en Pilar, en el Boletín Oficial se registraron tres repentina modificaciones en las empresas de Pablo Toviggino, el tesorero de la AFA de Chiqui Tapia. Una de ellas sacaba a Mauro Javier Paz, mencionado en distintos ámbitos como testaferro del Grupo Toviggino, de la firma Malte SRL, en la que figuraba como titular. Se trata de la empresa que le había vendi-

do a un monotributista y su madre jubilada la mansión de Pilar en US\$ 1,8 millón en 2024. Paz había sido titular de la Liga femenina de la AFA. El holding de empresas de Toviggino fue construido a partir de su estrecha relación con el gobernador de Santiago del Estero, Gerardo Zamora -de estrecho vínculo con Sergio Massa-, y en particular con su hermano, Daniel Zamora, que tiene una agrupación dentro del peronismo llamada DZ. **P.14**

## Se liberan 20 mil millones de dólares del colchón y se espera un repunte inmobiliario

Se trata de dólares que fueron blanqueados hace un año y quedaron inmovilizados en los bancos hasta el viernes pasado. Se cree que muchos se inclinarán por la rentabilidad del ladrillo, ante la volatilidad financiera. El mercado hoy está con precios estancados por la falta de operaciones en el año electoral que acaba de terminar y también, de créditos hipotecarios. **P.24**

## Costanera Norte, de los carritos a nuevos restaurantes y una polémica por las concesiones

En una zona en la que funcionaron los famosos carritos y restaurantes que se hicieron tradicionales en los 90, son cada vez más los salones y los locales de gastronomía top. Para algunos se trata de fusionar naturaleza y elegancia. Pero otros denuncian que pagan muy poco por lo que recaudan y alertan sobre el uso del espacio público con fines comerciales. **P.30**